

学校だより

教育目標

さくらそう

つよく かしこく うつくしく

十日町市立千手小学校



令和7年7月24日(文責:校長)

1学期終了!



1学期が終了しました。日々の授業や諸活動、各種行事をとおして大きく成長した1学期であったと思います。

今日の終業式では、始業式で子どもたちに伝えた「やる気、こん気」について振り返ってもらいました。1学期間、私が感じたのは、ほとんどの子どもたちは学習や諸活動に「やる気、こん気」をもって取り組むことができたということです。やる気、こん気の塊のような子も千手小学校にはたくさんいます。何度も「すごいな～」と感じさせられる場面がありました。ただ、時に「やりたくない!」「もうやめた～!」など後ろ向きの言葉が聞こえることもあります。誰しもそう思うのは当然ではありますが、そこが頑張りどころ、踏ん張りどころです。「やりたくない!やめたい!」を何とか乗り越えることを経験として積み上げていくことが重要です。先行き不透明な世の中を力強く生き抜くためにも、困難に立ち向かう力をつけてほしいと願っています。そんな思いを今日は子どもたちに伝えました。2学期の子どもたちのさらなる成長に期待し、今後も指導にあたっていきたいと思います。

いよいよ明日から夏休みです。交通事故、水難事故などに気をつけ、全員元気に2学期を迎えると切に願います。家庭や地域での見守りをよろしくお願ひいたします。1学期間、学校の教育活動にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございました。夏休み中も、お子さんことで心配ごと、相談ごとがございましたらいつでもご連絡ください。

水泳監視ボランティア ありがとうございました

今年もひだまりプールでプール授業を実施しました。多くの皆様からご協力いただき無事にプール授業を終えることができました。水に慣れ親しんだり泳力を高めたりと、有意義なプール授業を行うことができました。今年の反省を生かし、次年度以降もよりよいプール授業になるよう、ひだまりプールの方と打ち合わせていきたいと思います。ご多用のところご協力いただき、誠にありがとうございました。



学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました

さまざまご意見をいただきました。夏休み中に職員で共有し、2学期の教育活動に生かしてまいります。集計結果等につきましては、2学期に学校だよりでお知らせします。ご協力ありがとうございました。

個別懇談 よろしくお願ひいたします(7/24~7/25)

お子さんの、学校での学習や生活の様子、ご家庭での様子等について情報交換をさせていただきます。今後に生かして参りたいと思います。ご多用のところありがとうございます。よろしくお願ひいたします。

夏期休業中の学校無人化について

8月9日（金）～17日（日）が学校無人化となります。

無人化の間の緊急時連絡先は以下のとおりです。

平日日中

千手小緊急時携帯 070-7414-5491

市教委学校教育課 025-757-3336

土・日・祝日・夜間

千手小緊急時携帯 070-7414-5491

夏休み明け及び9月の主な予定

- | | |
|----------|----------------------|
| 8月29日(金) | 2学期始業式 3限放課 給食なし |
| 9月 1日(月) | 1～4年5限授業 5, 6年6限委員会 |
| 4日(木) | 生活朝会 クラブ |
| 6日(土) | 都市発明工夫模型展・標本展(～8日午前) |
| 10日(水) | 1日フリー参観 1年給食試食会 |
| 11日(木) | わかぶな朝会 委員会 |
| 18日(木) | 講話朝会 クラブ |
| 19日(金) | ファミリー班遠足(要弁当) |
| 24日(水) | 陸上大会激励会 |
| 25日(木) | 親善陸上大会(5, 6年生参加) |

